

MON ENGAGEMENT

Je suis conscient de l'engagement pris dans le cadre de cette candidature à représentant.e des usagers de l'Université Jean Monnet. Rôle d'un représentant.e des usagers posé par la loi de Responsabilité des Universités de 2007 est de représenter tous les étudiant.e.s auprès des instances de gouvernance de l'Université. Il se doit d'être le porte-parole, en tant que membre de l'équipe conseil, des sujets et attentes des étudiant.e.s. Pour cela il a besoin d'un lien étroit avec le tissu associatif étudiant ainsi que d'un contact direct avec eux afin de faire remonter au mieux leurs ressentis. Le/a représentant.e des usagers mènera ainsi des projets contribuant à l'amélioration des conditions de vie étudiantes. Afin d'atteindre cet objectif, il doit être à l'écoute de tous les étudiant.e.s pour déterminer les projets les plus utiles à mettre en place.

Je propose ma candidature au poste de représentant.e des usagers pour donner suite à mon investissement associatif étudiant. En effet, j'ai connu l'environnement associatif à travers les associations « Chine-Roanne » à Roanne et le « Musée Historique de l'Amitié Franco-Chinoise » à Montargis. Les deux associations sont en partenariat et ont organisé conjointement les grandes célébrations du Nouvel An chinois, et j'ai été interviewé par France 3. Je me suis très vite engagé au sein du Campus de Roanne en tant que « Médiateur de la Vie Étudiante », j'aide et conseille dans tous les aspects de la vie étudiante et toutes les démarches administratives scolaires. Je les accompagne de la recherche de logement, résolution de problème de demande d'aide personnalisée au logement, de titre de séjour, de bourse... Nous avons organisé l'événement «Integ'Roanne» accueillant les nouveaux étudiants. J'ai participé au fonctionnement de l'association «épicerie étudiante roannaise», regroupement d'associations en vue de dynamiser la vie étudiante et associative. Il s'agit d'un poste polyvalent où nous sommes responsables de la gestion des stocks, de l'approvisionnement des étagères, de la tenue de la caisse, de l'enregistrement des étudiants et du comptage de leur répartition par sexe, nationalité et année, du contrôle du nombre d'articles achetés par les étudiants et du maintien de l'ordre sur le site. Ce passé associatif m'a fait connaître les problématiques des étudiant.e.s au sein d'une antenne mais aussi des problématiques que l'on retrouve chez tous les étudiant.e.s.

Le poste de représentant.e des usagers sera donc pour moi un aboutissement et une concrétisation de mon engagement auprès des étudiant.es. Il s'agira d'être à l'écoute des demandes et de représenter au mieux les intérêts des étudiant.e.s. Je apporterai de nouvelles impulsions aux projets à mener.